
1 
 

L’Église célèbre, en ce dimanche 26 janvier 2025, le sixième dimanche de la Parole de Dieu. Cette journée 
a été instituée par le Pape François en 2019. Retenons de lectures bibliques d’aujourd’hui trois points qui 
nous rappellent l’importance des Saintes Écritures pour notre vie de foi et notre croissance spirituelle.   

Bien que nous vivions à l’ère du numérique, privilégions toujours l’usage de Lectionnaire pour la lecture et 
la proclamation de la Parole de Dieu dans nos célébrations liturgiques. Vivons et perpétuons la tradition 
que nous avons reçue du peuple d’Israël et de Jésus. Dans la première lecture, le prêtre Esdras, la face 
tournée vers l’assemblée, apporte le livre, l’ouvre et fait la lecture. Dans l’évangile, Jésus refait les mêmes 
gestes : il ouvre le livre, lit un extrait du livre d’Isaïe et le referme. Ce sont des gestes simples mais en 
même temps respectueux.  

La Parole de Dieu est adressée à tous sans exception : hommes, femmes et enfants. Elle nous est donnée 
non seulement pour être écoutée attentivement et patiemment mais aussi pour être comprise, d’où le 
travail nécessaire des Lévites qui la traduisent, l’expliquent et la rendent compréhensible. Il est vivement 
conseillé au prédicateur de la Parole, en se laissant inspirer par l’Esprit Saint, de bien se consacrer à 
l’étude et à l’approfondissement des Saintes Écritures pour permettre aux fidèles d’avoir une foi solide, 
inébranlable, réalisant ainsi l’intention de St Luc quand il a décidé d’écrire son évangile : « Afin que tu te 
rendes bien compte, excellent Théophile, de la solidité des enseignements que tu as entendus » (Lc1, 4). 

Pour révéler qu’il est la Parole vivante du Père, Jésus s’identifie au contenu de la lecture qu’il proclame et à 
son accomplissement. Il est le Messie qui a pour mission de libérer et sauver toute l’humanité. Acceptons 
qu’il réalise en nous, aujourd’hui, ce qui est déjà parfaitement accompli en lui-même. Menons une vie de 
prière authentique nous permettant de faire une expérience, une rencontre personnelle avec Jésus.   

« J’espère en ta Parole » (Ps 119, 74) est la devise pour cette année 2025. La Parole de Dieu est Bonne 
nouvelle pour nous, elle nous apporte la joie de Dieu. Soyons porteurs de cette joie de l’Évangile, soyons 
des pèlerins d’espérance comme nous invite le Pape François pour rendre notre monde plus juste, 
pacifique et fraternel.  

 

Bon dimanche de la Parole de Dieu à toutes et à tous ! 

P. Lazare 

 

 


